

L'Association pour la Danse Contemporaine est une association constituée en 1986 dont le but est de promouvoir la danse contemporaine et de lui donner une place conséquente dans le paysage culturel genevois. Depuis 2004, l'ADC est provisoirement installée à la Salle des Eaux-Vives.

L'Adc propose :

- une programmation d'une saison de spectacles de danse contemporaine
- une programmation pour une scène danse dans le cadre de la Fête de la Musique- des rencontres thématiques, des rendez-vous avec les artistes, des «bus en-cas» pour découvrir ailleurs des spectacles de danse
- l'édition trois fois par année du « Journal de l'adc »- la gestion d'un centre de documentation de danse, ouvert au public, avec quelques 500 ouvrages, autant de vidéos et DVD et une dizaine de collections de revues- un travail en réseau (local, national et international)
- la gestion de trois studios pour la création, la recherche et la pratique de la danse.

Cours hebdomadaires

L'organisation des cours hebdomadaires dans le grand studio de l'ADC au Grütli est gérée par les **Rencontres Professionnelles de danses** – Genève (RP). Les infos et inscriptions aux cours se font directement auprès des enseignants concernés. Un agenda online des cours est publié sur le site Internet des RP (sous la rubrique "annonces et cours"). www.rp-geneve.ch